

"Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional"

NOTA DE PRENSA N° 328-2022-GORE-ICA/ORII

GOBERNADOR PARTICIPA DE LA INSTALACIÓN DEL COMITÉ CONSULTIVO DE LA MRDLA Y PCM.

#Gestión || Con el objetivo puesto en ejecutar los proyectos que hermanen a las regiones que integran a la Mancomunidad Regional de los Andes, se realizó la instalación del Comité Consultivo de la Mancomunidad Regional de los Andes, que será integrada por funcionarios de la Presidencia del Consejo de Ministros.

Este comité ayudará a viabilizar los acuerdos y proyectos de la Mancomunidad Regional de los Andes. En ese sentido, el gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos resaltó la iniciativa del Viceministerio de Gobernanza Territorial, puesto que esto significa el inicio para la esperada descentralización.

"Quiero felicitar a Jesús Quispe, que ahora está como viceministro, él conoce la realidad de la Mancomunidad, y sabe de las necesidades que nos aqueja" expresó nuestra autoridad regional.



Ica, 8 de julio del 2022